

EX/EX-THEATER Wiederaufnahme am 24. August

Die Suche nach der MIP geht weiter

rz. Die Wiederaufnahme von «7000 Gulden», einer Theaterreise durch Riehen des Ex/ex-Theaters, die letzten Sommer vor dem Hintergrund des Jubiläums «500 Joor zämme» Premiere feierte, steht unmittelbar bevor. Am 24. August geht es wieder los und das Publikum kann sich gemeinsam mit der Influencerin Alex Steiner auf den Weg durch die Geschichte Riehens machen, um herauszufinden, wer innerhalb dieser am einflussreichsten war. Wer ist die «Most Influential Person (MIP)»? Das ist die grosse Frage des Stücks.

Auf der Suche befragt die Influencerin auch Leute, denen sie zufällig begegnet. So interviewt sie in der Not auch mal die Dienstmagd von Spittler, der grad nicht zu Hause ist. Oder be-lauscht Theobald Singeisen, wie der den Fuss von Charlotte Godel verarz-tet. Menschen aus unterschiedlichen Zeiten begegnen sich da, wo sie gelebt haben. Anna Katharina Heusler etwa, Gründerin des Hausarbeitsvereins Riehen, lebte bis vor 60 Jahren im alten Wettsteinhaus und trifft dort auf Wettsteins Ehefrau Anna Maria Falkner, die im 17. Jahrhundert dort lebte.



Theobald Singeisen am Dozieren.

Foto: Michèle Fallier

Das Stück wird bis zum 17. September insgesamt zwölfmal gespielt. Karten sind unter www.exex.ch erhältlich.